
本报6月6日讯“玉肌半
醉红生粟，墨晕微深染紫裳。”
杨万里笔下的杨梅，如同美
人，读之生醉，让人垂涎欲
滴。6日上午，记者来到位于
长沙县开慧镇李家山社区
的堂坡杨梅园， 艳阳高照，

杨梅晶莹剔透，娇艳欲滴。
基地负责人介绍， 基地

共有王子安海、东方明珠、乌
梅三大杨梅品种，3月以来，
长沙以晴好天气为主， 杨梅
挂果多、长势好、产量高、品
质佳， 产量较去年增加了
50%，每亩产量达1000公斤。

据了解，长沙本地杨梅
规模化种植面积超过3000
亩，在长沙县开慧镇、安沙

镇、黄花镇，浏阳市大围山
镇，望城区百果园，宁乡市
花明楼等地皆有分布。 “杨
梅是一种适合采摘体验与休
闲旅游结合的水果。”长沙市
农委科教处处长夏礼明建
议， 想吃新鲜好呷的本地杨
梅， 市民可到长沙周边的基
地采摘，来一场与杨梅的美
丽邂逅。 ■记者 李成辉

实习生 张涵

本报 6月6日讯 今天， 中国铁路
总公司发布消息，2018年7月1日0时
起，全国铁路将实行新的列车运行图，
16辆长编组“复兴号”动车组首次投入
运营。调图后，全国铁路“复兴号”动车
组日开行数量将由现在的114.5对增加
到170.5对，可通达23个直辖市、省会城
市和自治区首府。

“复兴号” 动车组2017年6月26日
投入运营以来， 以其良好的乘车体验
广受旅客欢迎，车票供不应求。但每列
编组仅为8辆，运力为576人。春运等高
峰期， 铁路部门将2列8辆编组“复兴

号”重联运行，以增加运力。根据旅客需
求， 铁路部门研制生产了每列16辆的
长编组“复兴号”动车组，每列定员达到
1193人，是8辆编组“复兴号”的2倍多，
也可方便旅客在全列车内通行。

新的列车运行图实施后， 长编组
“复兴号”动车组计划在京沪间每日投
入运行3列，开行“复兴号”动车组列车
6趟， 车次分别为上海虹桥至北京南
G2/3次 、G10/11次、G118/149次。后
续，将安排16辆长编组“复兴号”动车
组在京广高铁、 沪昆高铁等线路上开
行。 ■记者 和婷婷
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我公司与湖南世鑫房地产开发有限公司于 2014年 10月 9日签订的《望城区邮政局东马土地置换
意向协议》（以下简称协议），该公司一直未按协议约定履行。

我公司根据协议约定，多次积极与该公司联系，但该公司置若罔闻，并拒绝履行该公司义务，我公
司于 2015年 10月 16日再次向该公司发送履行合同的催告函，该公司仍未按协议约定履行。

根据协议第一条第一款“乙方（湖南世鑫房地产开发有限公司）必须确保能在土地招拍挂过程中顺
利摘牌，获取土地的开发使用权资格，自本协议签订之日起限期 9个月内完成土地的变更的相关手续，
否则，本协议自动终止。 ”因该公司一直未按协议履行，已符合约定终止的情况。

我公司于 2016年 6月 16日正式向该公司发函告知，本协议已依照约定自行终止。

中国邮政集团公司长沙分公司
二○一八年六月六日

关于与湖南世鑫房地产开发有限公司终止合同的声明

奋斗就是把小事做细，
细事做透；无论到了什么职
位，都要坚守本色，不忘初
心，严于律己。

“如果会议室找不到，他
就必定是在施工现场。”6月5
日， 中建五局投资公司湖南
东和项目公司的员工对他们
的总经理秦海初如此形容。
已身为投资方总经理的秦海
初， 仍然每周组织一次项目
工程调度会，深入一线指导。

28年严把工程质量关

1990年毕业后，22岁的
秦海初就来到中建五局工
作，并凭着谦虚学习、严于
律己、 踏实肯干的作风，一
路从技术员升为项目技术
负责人、 项目常务副总、项

目经理，再到分公司总工程
师、分公司副总经理……

入职以来，秦海初参与
和负责的工程数以万计，获
得的奖项不计其数。

一次秦海初在查看现
场进度情况时，发现一段基
坑的临边防护栏杆有点歪
斜，便叫停了正在作业的施
工人员。施工员理直气壮地
对他说：“我做了几十年工
程了，有经验，这么一点点
没关系的，不影响。”秦海
初听了，拍了拍工人的肩膀
笑着说：“那可不行，我们可
是要按照世界五百强企业
的标准来做产品…… ”最
后在秦海初的坚持下，施
工人员重做临边防护，直到
达到标准。

28年如一日，秦海初严
把工程质量关。

深入一线纠工程偏差

如今的秦海初早已是

一位工程建设领域的技术
“大咖”， 无论是在市政道
路、高速公路，还是在大型钢
结构工程、水处理工程、超高
层建筑施工等方面， 他都有
着丰富的经验。 但他仍然保
持坚持深入一线，务实笃行。

在长沙市劳动路延长
线竣工验收交付节点期间，
他亲自指导督查施工进展，
每周的周例会上他都要组
织大家一起讨论， 分析原施
工计划与实际施工进展情况。
工程稍有偏差， 他会立马组
织一场“头脑风暴”，直到得
出最好的纠偏措施， 保证节
点按时交付。 在他的办公桌
上，摆着一个小台卡，上面写
着秦海初每周的工作计划，
按照重要和紧急的程度排
序，完成一项勾一项。他说，这
是他多年来养成的习惯。在秦
海初看来，无论到了什么职
位，都要坚守本色，不忘初
心，严于律己。
■记者 胡锐 通讯员 李菊芳

秦海初：28年如一日，严把工程质量关

16辆长编组“复兴号”动车组下月起投入运营

6月5日，长沙市铁路建设办公室
对外披露，常益长高铁初步设计方案
日前通过专家评审，这标志着常益长
高铁线路走向、 站点选址等基本确
定。

作为一名年少时外出参军， 工作
后扎根长沙的安乡人， 常德到长沙这
条路， 湖南日报社原办公室主任黄兴
国从年少走到了白头， 可谓是常德到
长沙交通发展的见证人之一。6日上
午，黄老接受了本报记者的采访。

曾经：乘船回家需14小时

历经了水路、公路、铁路，听说常
益长高铁线路年内将进入实质性施
工，已过花甲之年的黄兴国由衷感慨：
归家路更近，思乡情更切！“40多年前，
我在沈阳军区当兵， 基本每年只能回
老家一次。 到了长沙后还得坐船才能
到安乡，单在船上都要呆整整14小时，
为回老家吃尽了苦头。” 黄兴国回忆，
那时候，路很长，家很远！

现在：坐公共汽车省亲要6个时

后来，乘船回老家的方式有所改
变， 那就是增加了公共汽车。“1988
年，我转业到湖南日报社工作，回老
家的方式就不只是坐船，还有长途汽

车，而且还可以坐在船上的汽车上！”
黄兴国说， 他每次打算回老家的时
候，都会一大早跑到汽车西站或者火
车站买票， 然后乘坐长途汽车回安
乡。“到常德后， 要过蒿子港的沙河
口，我们就坐在车上，随着汽车排队
上渡船。”

但对于乘车的经历， 黄兴国依旧
觉得不便。“夏天车里蒸桑拿, 冬天车
里冷冰冰。 虽然路上耗时比坐船快多
了，但也要五六个小时，想上个厕所都
不好意思说。”

未来：半小时就能与老伙计喝茶

1998年10月，石长铁路开通运营，
黄兴国回老家的频率也提高了。“路上
只要2小时，关键是不用着急忙慌赶车
了， 上厕所也不用非得跟司机打报告
啦，甚至还可以抽烟、走动、打扑克，挺
舒服的呢！”

2017年9月21日，石长动车正式开
行，除了选择乘坐火车外，还可以坐内
部环境更舒适的动车。但遗憾的是，动
车的运行速度并没有明显提升。 也正
因此，对于常益长高铁的开通，黄兴国
更是抑制不住地兴奋：“半小时工夫，
要是乡里的伙计们约我喝茶、 钓鱼啥
的，一个电话我就能过去，吃了晚饭再
回长沙都不着急呢！” ■记者 和婷婷

常益长高铁站点选址公布，年内进入实质性施工，今后长沙到常德只需半小时

常德籍老人：归家路更近，思乡情更切

本报6月6日讯 今日上午，记者从
长沙市铁路建设办公室获悉， 常益长
高铁目前已完成全线地质探勘工作，
预计下月完成施工图设计并启动工程
施工招投标， 年内将进入实质性施工
阶段。

据了解 ， 项目工程铁路等级
为客运专线 ，双线 ，速度目标值为
350公里 /小时， 工程建设工期为4
年。全线设常德站（在原石长单线铁
路场址上新建）、汉寿南站（位于汉
寿县株木山乡， 距离主城区约8公
里 ，S205省道从车站东侧 通 往县
城）、益阳南站（位于益阳市高新区
凤栖湖北侧， 距既有益阳站直线距
离约2.7公里）、宁乡西站（位于宁乡
市菁华铺乡， 距离主城区约 4.4公
里）、长沙西站（在原长株潭城际铁
路基础上新建）共5个车站。

常益长高铁线西起常德站， 东至
长沙西站， 正线线路全长157.314公

里、联络线长5.65公里、动走线长6.002
公里， 其中长沙境内正线长34.404公
里。作为国家“八纵八横”高速铁路网，
从厦门至重庆、 呼和浩特至南宁两条
大通道的重要组成部分， 常益长高速
铁路是形成湖南省高铁环线的关键组
成部分，将与渝黔、黔张常、长赣、赣
龙、龙厦等铁路，共同构建川渝与湘赣
闽地区最便捷的客运大通道， 贯通海
峡西岸、长株潭、成渝等城市群。项目
建成后， 将实现全省14个市州全部通
高铁的目标， 长沙到常德预计只需要
半小时。

“目前常益长高铁全线5座车站的
选址已基本确定，但车站站房建筑、站
台规模等正在设计中。”市铁办相关负
责人告诉记者， 长沙西站将采用高架
站台+高架站房的“双高”设计。

另悉， 目前湖南湘江新区已完成
长沙西站周边产业规划和交通规划。

■记者 和婷婷

常益长高铁线下月启动工程招投标

链接

延伸

长沙周边杨梅熟了，赶紧约起来

6月6日，绿树环绕、碧水蓝天的长沙城区尽显生态之美。今年以来，长沙市铺排水、气、土等
领域污染防治项目193个，全面推进区域大气污染联防联控，确保“生态优先、绿色发展”的战略
定位。 见习记者 傅聪 摄


